



Annkathrin Korfhage

Veränderung beginnt hier.

Annkathrin Korfhage ist 43 Jahre alt und Verwaltungswirtin. Sie arbeitet als Personalcontrollerin und Projektmanagerin.

Am 12.9. kandidiert Annkathrin Korfhage für den Stadtrat Quakenbrück (Listenplatz 4), den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 1 – Listenplatz 4) und den Kreistag (Listenplatz 8).

Drei Fragen an Annkathrin Korfhage:

Warum ist Kommunalpolitik so wichtig?

Wir schlagen unsere Wurzeln im Artland: im Kindergarten, auf dem Spielplatz, in der Schule, im Jugendzentrum, im Freibad, in der Artland Arena, auf dem Marktplatz. Beim Angeln, beim Rad fahren, beim Schwimmen in der Hase. Kein Ort auf der Welt ist so wichtig wie die Stadt, in der wir leben und unsere Kinder groß werden. Deshalb ist Kommunalpolitik für mich die wichtigste Ebene im politischen Handeln.

Ich wähle Dich, was kann ich von Dir im Rat erwarten?

Politik mit Leidenschaft und Engagement. Handeln im Sinne der Sache zum Wohle aller Bürger*innen. Mutig neue Richtungen einschlagen, für ein nachhaltiges, zukunftsfähiges Artland.

Was begeistert dich abseits der Politik?

Gutes Essen mit gutem Gewissen. Ein Europa ohne Grenzen. Die Neugier unserer Kinder.